

LECTURES D'ÉTÉ POUR LES ÉLÈVES ENTRANT EN CLASSE DE SECONDE

La réforme du lycée, qui a pris effet à la rentrée 2019, met l'accent sur la nécessité de lire dans leur intégralité de nombreuses œuvres littéraires. Afin de débiter ces études dès la rentrée, les professeurs de français du lycée de la Plaine de l'Ain demandent aux élèves entrant en classe de seconde en septembre 2022 (ou doublant leur année de seconde) de lire obligatoirement et attentivement les 2 ouvrages suivants :

- Emmanuel ROBLES, *Montserrat* (édition Le livre de poche)
- Laurent Gaudé, *Eldorado* (édition Acte Sud)

Ces lectures feront l'objet de travaux dès la rentrée ou en cours d'année, selon les progressions pédagogiques des enseignants.

Le choix de l'édition est libre – papier ou numérique.

Bonnes vacances et bonnes lectures !